



Sheinbaum reconoció a Delfina Gómez como la gobernadora que “hizo lo que parecía imposible” en el Edomex

La coordinadora de los Comités en Defensa de la 4T presumió en redes sociales el encuentro entre ambas morenistas

Por Mariana García



La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez** acompañó a **Claudia Sheinbaum Pardo** a uno de sus eventos como coordinadora de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación presidenciales en la entidad.

Otro morenista que presumió el evento fue Delgado Carrillo, quien tomó sus redes sociales para compartir algunas fotos con ambas mujeres y otros integrantes de Morena y partidos aledaños, como el ex aspirante a candidatura presidencial y actual integrante de la campaña de Sheinbaum, **Gerardo Fernández Noroña**.